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令和元年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和元年９月２５日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

委 員 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 五十嵐 洋太 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 署名委員  委 員 簑 輪 菊 雄 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

        オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

学校教育課長 武 田 圭 介 

小中学校連携教育推進担当課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 齊 藤 七 実 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

南畑公民館長 荒 居 良 宏 

水谷公民館長 和 田 晋 治 

        水谷東公民館長 山 﨑 哲 正 

        水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

        学校給食センター所長 小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 土 田 宗 孝 

        教育政策課主任 岸 上 友 香 

 

７ 傍 聴 者  なし 
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８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第２５号 令和２年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

  （２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

  （３）富士見ガーデンビーチ来場者報告について 

  （４）富士見ガーデンビーチ運用に関する市民検討会議について 

  （５）市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第１期工事）変更請負契約に係る専決処

分について 

 

 その他 

  ○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

  （１）令和元年度第８期子ども大学☆ふじみ・第６期子どもスポーツ大学☆ふじみ事

業実施報告について 

  （２）富士見市×セルビア共和国ホストタウンフレーム切手贈呈式等の報告について 

 

  ○イベント案内等 

  （１）ほるたま展 2019「Gu Gu っと！ 縄文」について 

  （２）社会科展について 

  （３）水子貝塚資料館と難波田城資料館の工事に伴う臨時休館について 

  （４）水子貝塚まつり・星空シアターについて（開催報告） 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

山口教育長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。「報告事項（１）及び（２）の専決処理の

報告」につきましては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、す

べての議事事項等が終了した後に、非公開として取扱いたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、「報告事項（１）及び（２）の専決処理の報告について」

を非公開とし、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２５号 令和２年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  齊藤教育部長 提案理由を説明。 

  武田学校教育課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  小野寺委員  細部事項に「新設校あるいは通学区域に変更等のある学校については、

管理職を含めて教職員組織の充実を図る。」とありますが、来年度に該

当する学校があるのでしょうか。 

  武田学校教育課長 現在のところございません。 

  簑輪委員   該当がないものを細部事項に規定しておく必要があるのでしょうか。 

  武田学校教育課長 今後、該当する学校があった場合の対応として、規定させていた

だいています。 

  簑輪委員   管理職に該当する職名を教えていただけますでしょうか。 

  武田学校教育課長 校長先生及び教頭先生です。 

  簑輪委員   期限付人事交流について、方針が示されてから今まで双方向で何名の

先生が異動されたのでしょうか。また、期限付の期限は、具体的に何

年のケースがあったのでしょうか。 

  武田学校教育課長 これまで期限付人事交流として、小・中学校から特別支援学校に

異動した教員は６名です。そのうち５名が現在特別支援学校に在籍し、

１名が中学校に戻っています。特別支援学校から小・中学校への異動

は現在のところありません。期限については、原則３年となっていま
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すが、管理職と教育委員会との協議により延長や短縮される場合があ

ります。 

  小野寺委員  特別支援学校の人事交流推薦書については「異動希望校種」の記載欄

がありますが、小・中学校からの推薦書には「異動希望学部」を記載

する欄がありません。免許の関係で制限されてしまうなど何か理由が

あるのでしょうか。 

  齊藤教育部長 免許の関係もございます。また、免許を持っている場合は、特別支援

学校の小・中学部及び高等部のどこにでも配置が可能ですが、希望を

入れてしまうと人事配置が難しくなりますので、学部については入れ

てございません。 

  山口教育長  ご存知のように埼玉県の人事異動に関わる人事調書については、すべ

ての教職員に配布され提出されますが、その様式においても県立の特

別支援学校への意向や何市の中学校又は小学校など、校種の意向はあ

りますが学部の意向はございません。 

 

山口教育長  「議案第２５号 令和２年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２５号 令和２年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（３）富士見ガーデンビーチ来場者報告について 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  小野寺委員  有料入場者が減るとどのような支障が出るのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 指定管理者側の収益に影響が生じます。 

  小野寺委員  市に支障はないのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 来年の年度協定を結ぶ前に協議を行いますが、今年度の来場者数

であれば問題ないと考えています。 

  簑輪委員   来場者が１万人ほど減った原因は、冷夏スタートであったと説明があ

りましたが、他に原因はなかったのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 やはり最初の３連休が毎年書き入れ時となっています。昨年及び

一昨年は、スタートから猛暑日のため大勢の来場がありましたが、今

年についてはそれが無かったことが一番の原因です。また、児童・生
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徒の来場者が減っていることも一つの原因であると考えられます。 

  簑輪委員   以前の会議では、ガーデンビーチ運用に関する庁内検討委員会におい

て、継続・廃止を含めて検討されると答弁がありましたが、今年の来

場者が減少したことについては、その検討内容に影響があるのでしょ

うか。 

  林教育部長  直接的に影響することではないと考えています。スタート時点からの

推移として、また、これまでの来場者の実績として新たに付け加える

もので、これが直ちに廃止につながるものではありません。今後の在

り方については、幅広く多くの視点から考えていくため、一つの実績

値としての扱いになると考えています。 

  五十嵐委員  一番多かったときの来場者は何名位だったのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 ピークは昭和５９年のオープン当初に約１３万５千人の来場があ

り、そこから３年間は１０万人を超えていました。その後、渇水や冷

夏が続き６万人前後となりましたが、平成４年の流れるプール完成時

から４年にわたり再び１０万人を超え、平成８年以降は７万人前後と

なり、平成２０年以降は５万人から７万人を推移しています。 

 

（４）富士見ガーデンビーチ運用に関する市民検討会議について 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  五十嵐委員  ９月１７日の１回目の検討会議では、意見交換を行ったのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 参加者に現状を把握していただくため、初めにガーデンビーチの

現状と維持及び運用に関する費用などの説明を行いました。その後ご

意見をいただきましたが、かかる費用の感想や温水プールへの構想な

ど様々な意見がありました。 

  山口教育長  今のまま、今のガーデンビーチをこの先も維持し続けることは難しい

という印象を皆さん持たれました。今後を含めて考えると一つの案と

して、今のガーデンビーチを維持するのではなく、１年中使える温水

プールという方法もあるのではないか、また、他のスポーツ施設を含

めて、広く考えてもよいのではないかという意見などが挙げられてい

ました。 

  五十嵐委員  先ほどの報告にもありましたが、今年の来場者数では、今後の維持が

難しいのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 どちらかと言えば老朽化が問題となっています。 

  簑輪委員   市民の声を聴いて、庁内検討委員会において今後どのようにするのか
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骨格が形成されてしまうのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 ある程度の方向性は示されますが、骨格については教育委員会で

まとめ、市長部局と調整のうえ明確になってきます。 

  簑輪委員   庁内検討委員会で方向性が示されれば８割９割は、決定されていくと

いう理解でよろしいでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 現状のガーデンビーチを続けるのか、それともやめてしまうのか

については、庁内検討委員会で方向性を示します。そこまでは教育委

員会で調整を図りますが、その先のやめてしまった場合の跡地の利用

については、市長部局との協議において進めていく必要があると考え

ています。 

 

（５）市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第１期工事）変更請負契約に係る専決処分に

ついて 

【説明】 

 鈴木教育政策課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

その他 

○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

（１）令和元年度第８期子ども大学☆ふじみ・第６期子どもスポーツ大学☆ふじみ事業実

施報告について 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（２）富士見市×セルビア共和国ホストタウンフレーム切手贈呈式等の報告について 

【説明】 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

○イベント案内等 

（１）ほるたま展 2019「Gu Gu っと！ 縄文」について 
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【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

   なし 

 

（２）社会科展について 

【説明】 

 加藤水子貝塚資料館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（３）水子貝塚資料館と難波田城資料館の工事に伴う臨時休館について 

【説明】 

 加藤水子貝塚資料館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（４）水子貝塚まつり・星空シアターについて（開催報告） 

【説明】 

 加藤水子貝塚資料館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

  山口教育長  暫時休憩します。 

         休憩 午後２時１６分 

         再開 午後２時１７分 

  山口教育長  再開します。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 
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（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

 

 

 

教育長   閉会宣言（午後２時２０分） 


